
Blevio, Consiglio Comunale 27.11.2014
Interventi e note del Gruppo Settefrazioni

L'ordine del giorno viene modificato come segue: 1-3-4-2
Prima dell’ultimo punto il Gruppo Settefrazioni chiede che la discussione venga verbalizzata con 
maggiore regolarità.

1. Piano diritto allo Studio
Il Gruppo Settefrazioni rileva con preoccupazione che il contributo per le ore di sostegno educativo 
ai due minori con disabilità sia stato ridotto, pur essendo dimezzato anche il numero degli aventi 
bisogno.
Il Gruppo Settefrazioni chiede spiegazioni, visto che la cifra era già stata preventivata ad aprile, e 
soprattutto riconoscendo l’estrema importanza del servizio alla persona e al suo apprendimento 
scolastico.
La risposta è stata che ad agosto erano già esauriti i fondi stanziati per il sociale.

Il Gruppo Settefrazioni prende atto della decisione di affidare ad una Cooperativa tutti i servizi 
intorno alla scuola ed interrompere la collaborazione con la Società di mutuo soccorso femminile. 
Il Gruppo Settefrazioni chiede quale sia il motivo che ha determinato  questa scelta 
dell’amministrazione visto che risulta molto più onerosa. 
La risposta è che così il servizio è più qualificato e che comunque l’affidamento precedente non 
era regolare.

VOTAZIONE
Il Gruppo di Settefrazioni si astiene

2. Variazione di Bilancio esondazione
Il Gruppo Settefrazioni espone le seguenti domande preliminari:
ci saranno costi aggiuntivi oltre quelli elencati ?   
No.
in base a quali criteri sono stati concessi questi aiuti?   
Per ora è solo una cifra prevista,ma non ancora assegnata.
l’assicurazione è stata attivata ?  
Si.
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Il Gruppo Settefrazioni pone alcune domande sulla gestione dei lavori da parte delle imprese.
Questa esondazione, se paragonata a precedenti eventi simili, ci risulta sia costata nettamente più 
cara alla collettività. Il motivo non è tanto nella dimensione dell’esondazione, quanto nel metodo di 
gestione sia delle operazioni che dei costi. 
La celerità degli interventi è stata buona, ma era proprio necessaria un’esecuzione dei lavori così 
precipitata e quindi costosa?
Il Gruppo Settefrazioni invita l’amministrazione a spiegare meglio i motivi di questi costi (90.000€).
La risposta è che il preventivo è alto perché comprendente la formazione di un sistema di griglie 
nella valle di Sorto.

Il Gruppo Settefrazioni pone alcune domande sulle modalità di finanziamento.
Si prende atto che vengono tolti  50'000 Euro alle opere integrative del collettore sub-lacuale. Si 
considera questa scelta molto rischiosa. 
Si sceglie di risolvere un’esigenza a breve termine mettendo a rischio un investimento di 
importanza primaria ed assoluta a lungo termine. D’altro canto questa scelta sembra confermare 
l’inattività di questa amministrazione sul progetto di massima priorità impostato, progettato ed 
avviato già dall’amministrazione Vago. 
I soldi girati erano per opere di completamento che non pregiudicano la messa in funzione del 
sistema fognario.

Il Gruppo Settefrazioni rileva che prima di intervenire sulla valle di Sorto, vanno analizzate le altre 
valli, va valutato e quantificato il rischio derivante da situazioni che non si sono ancora mosse 
come hanno fatto le valli di Capovico, di Sorto e Colombaio. In particolare si evidenzia la 
situazione della valle di Sopravilla  dove si é accumulato una grossa quantità di pietre e detriti 
sopra l’abitato, presso i monti di Sopravilla. Un professionista competente e abilitato dovrebbe 
valutare concretamente il rischio che questo materiale si abbatta sulla frazione, in particolae sulle 
case ubicate proprio nei pressi della cascata. L’analisi emotiva del ”interveniamo dove c’é stato il 
danno recente” va evitata.

VOTAZIONE
Il Gruppo di Settefrazioni vota a favore

3. Assestamento di Bilancio
Il Gruppo Settefrazioni prende atto che l’avanzo di bilancio 2013 è di Euro 313.499.47
La Maggioranza afferma che in realtà l’avanzo è inferiore  per mancato rimborso UC,errato 
versamento dell’IMU da HRC, maggior prelievo dallo stato per fondo solidarietà…

Il Gruppo Settefrazioni sostiene di non rilevare nelle entrate:
• voci riferite ai crediti nei confronti dell’UC
• valorizzazione delle possibili fonti di introito comunali (autosilo Sorto, magazzini, palestra, 

campo polivalente, campo calcio, parete di roccia, ex Eca, spazi pubblici a Lago
Risposta: l’Unione dei Comuni ha rimborsato solo 50.000 € di quanti dovuti;
sempre all’UC non non sono ancora stati preparati i contratti di affitto dell’autosilo e vari altri e non 
sono ancora state mandate le richieste di pagamento.
La Maggioranza evidenzia inoltre che, tra vari aumenti di spese previste, deve far fronte al 
pagamento dell’avvocato Lazzarini in seguito alla faccenda Belvedere perché egli non era stato 
inserito nel collegio di difesa fin dall’inizio. Le spese di difesa dell’assessore Poli invece, 
nonostante non fosse stata inserita nella lista delle persone da difendere, vengono coperte 
dall’assicurazione.

VOTAZIONE
Il Gruppo di Settefrazioni si astiene
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A margine del Consiglio Comunale, informalmente, si sono affrontati i seguenti temi: 

Informazione sull’attività del Comune
I Consiglieri di Settefrazioni aprono il confronto su un tema per loro molto importante, chiedendo 
maggiore e migliore informazione per cittadini sull’attività del Comune. 
La risposta dell’amministrazione è che il personale comunale è ridotto a “mezza persona”, per cui 
non si riesce a curare il sito più di quanto si vede.
Il Consigliere Vago con altri colleghi della Maggiornaza, afferma che il Sito internet comunale della 
precedente amministrazione aveva un forte carattere propagandistico e non mirava alla funzione 
informativa. 
I Consiglieri di Settefrazioni ribattono che sono stati, tra l’altro, sistematicamente pubblicati tutti i 
progetti relativi ai Lavori Pubblici oltre che i contenuti del PGT in tutte le fasi della sua costruzione 
e che questa non è propaganda, ma informazione.
Il consigliere Vago accusa la precedente amministrazione di aver svuotato il sito appena dopo le 
votazioni  e di aver causato il  “crash” della sua struttura informatica.
Il consigliere Caccia spiega che, come comunicato ufficialmente, l’amministrazione uscente ha 
lasciato libero il sito dalle informazioni non strettamente necessarie, per lasciare spazio alla nuova 
amministrazione di impostare liberamente e con criteri autonomi le modalità della comunicazione; 
l’amministrazione uscente non ha operato alcuna manomissione (operazione che risulterebbe 
peraltro impossibile data la struttura del sito, a cui nessun amministratore può avere accesso, e la 
assistenza data dalla Halley per ogni eventuale problema di funzionamento, n.d.r.)

Casse comunali vuote
ll Consigliere Caccia chiede perché in paese circoli la voce che l’amministrazione precedente ha 
lasciato le casse comunali vuote. 
Nessuna risposta salvo un progressivo scaldarsi di reazioni e umori. 
I Consiglieri di maggioranza rimproverano alla precedente amministrazione di non aver completato 
numerose operazioni come i contratti dei garage dell’autosilo comunale di Sorto, non aver 
incassato nessun credito dalla Unione dei Comuni, e varie altre mancanze.
La discussione non è ha seguito.

Riteniamo che le discussioni sopra riportate, per quanto non ufficiali, siano altrettanto rilevanti 
quanto quelle all’ordine del giorno del Consiglio Comunale stesso. 
Ovviamente, e ce ne scusiamo anche nei confronti dell’amministrazione, non si é potuto 
relazionare su ogni parola detta, pur cercando la massima obiettività. 
Alcuni temi andrebbero senz'altro ripresi.

I Consiglieri di Minoranza del Gruppo Settefrazioni
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